

Betreff

Sperrflächen im Kurvenbereich - Schulbusse / Feuerwehr

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Wäre es möglich, an der Ecke Schrobenhausener- / Ilse-Weber-Str. eine "Sperrflächen" Bodenmarkierung aufzubringen? Möglicherweise ist durch die vielen Baustellen & Absperrungen die Parkplatzsituation noch angespannter - momentan kommt es sehr häufig (und mehrmals die Woche) vor, dass die Schulbusse wegen der im Kurvenbereich abgestellten Fahrzeuge, nicht um die Kurve fahren können. Von der Huperei mal abgesehen, die ist nur lästig - müssen die Busse dann rückwärts die schmalen Straßen entlang fahren / bzw. von der Schrobenhausener Straße über die Sackgasse an der Kirche dann rückwärts aus der Ilse-Weber-Str. raus fahren. Eine aufgemalte Sperrfläche würde dann hoffentlich auch denjenigen helfen, die die Regelung vom Abstand zum Kurvenbereich aus der Fahrschule wieder vergessen haben. Wenn kein Schulbus durchkommt, wird es auch für die Feuerwehr im Notfall schwierig. Gut wäre es, die Gehsteigabsenkungen an der Stelle gleich mit einzuschließen. Eltern weichen häufig auf die Straße aus.